

DOÑA LETIZIA CIERRA SU AGENDA RECICLANDO VESTIDO

La reina recibió en Zarzuela a una representación del Comité de expertos de la Federación Española de Enfermedades Raras

A punto de comenzar sus vacaciones, la reina Letizia cerró el viernes su agenda oficial recibiendo en audiencia en el Palacio de la Zarzuela, a una representación del Comité de Expertos de la Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER). Doña Letizia, siempre pendiente de las causas sociales, quiso finiquitar el curso con esta reunión en la que la Reina conoció de primera mano el papel de los profesionales que dan una respuesta de calidad a todas las familias miembros. Así doña Letizia viajará a Palma de Mallorca en estos días para comenzar su estancia estival en Marivent junto a don Felipe y sus hijas.

Para esta ocasión doña Letizia recicló un vestido de estilo lady firmado por Carolina Herrera que estrenó hace un año durante su visita oficial a Texas. Se trata de un vestido con estampado zig zag en rojo, de escote en V que favorece la esbelta figura de doña Letizia, que para la ocasión completó el look con unos stiletos destalonados de Lodi también en rojo y pendientes de Gold & Roses, su firma fetiche de joyería.

© GTRESONLINE